
●次回運営委員会 令和 3年 2月 16日（火）10時～（予定） 

 

   

  

≪PTA会長より≫・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

 １１月１８日にＰＴＡ本部役員として、学校運営協議会に出席しました。その際に全校の学習参観を行い、学校の様子を見学

させていただきました。子どもたちが、今の社会状況に順応しつつ成長していることを感じることが出来ました。ＰＴＡとして例年

のような表立った活動はしづらいですが、会則の見直しなど出来ることを行い、少しでも活動しやすくなるように環境の整備を行

っていきたいと思いますので、ご協力をよろしくお願いいたします。 

≪校長先生より≫・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

１１月４日から後期が始まりました。６年生は今日（11/24）を含めて７５回登校すると卒業になり、他の学年は７９回登校すると

修了式を迎えることになります。with コロナの学校生活ですが、コロナだからこそできることを子どもたちと一緒に考え、楽しく充

実した日々を送りたいと思っています。コロナ禍ではありますが、おかげさまで子どもたちは、元気に学校生活を送っています。

運動会が市内統一で中止となったため、本校では学年別体育授業参観を各学年２時間の中で２種目を実施しました。保護者

の皆さまからは「子どもたちの姿を間近で見ることができた。」「ゆったりとしていてよかった。」などの感想をいただきました。１０月

の下旬からは、各学年バスによる校外学習を感染症対策を取ったうえで実施しています。また、学習については、全学年とも休

校による遅れは取り戻していますが、今後、コロナはもちろんインフルエンザ等の感染症による休校も想定されますので、しっか

りと取り組んでまいりたいと思います。気温が低くなるとともに、体調を崩す子が増えてくると予想されます。ご家庭におきまして

は、引き続き子どもたちの体調管理には十分ご留意いただきたいと思います。       

≪専門委員会より≫・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪お知らせ・お願い≫・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

・「自転車用防犯プレート」の取り付けについて、趣旨をご理解いただき、ご協力をお願いします（11/26お手紙配付済）。 

・令和３年度本部役員選考委員会発足 

・市川市ＰＴＡ連絡協議会ＰＴＡ研究大会 参加予定（12/19） 

・古布寄付のお願い…多数のご寄付ありがとうございました。ご寄付いただいた中にありました着られそうな洋服については、

保健室での着替え用に活用させていただきました。現在、特に不足しているのは、体育館の大きなフローリングワイパーに使

うバスタオルやシーツなど大判の古布です。引き続き、第１会議室に回収箱を設置していますので、ご協力をお願いします。 

第３回 PTA 運営委員会だより 

令和 2年 11 月 24 日 10時～10時 45 分 第 1 会議室にて 

令和 2年 12月 1日 

市川市立真間小学校 

PTA会長  

☆総務委員会 

・10/6第２回総務委員会 

☆児童安全委員会 

・現在、４年生の当番実施中（10/26～12/17 まで） 

・次回、３年生の当番（12/18～2/22 まで） 

(当番期間については、学校から各学年・期間毎に 

連絡メールを配信） 

☆家庭教育学級委員会 

・リモートによる「令和２年度第１回家庭教育学級」開催に 

ついて検討中 

☆Ｗeb環境整備委員会 

・配付物等の真間小ＰＴＡサイト管理 

 

 

☆学習環境委員会 

・ベルマーク回収、集計方法の見直し 

・1/20 15：30～委員による放課後お掃除を予定 

☆広報委員会 

・12/4 まましんぶん第２号発行予定 

☆会計委員会  

・10/8  第５回集金日 忘れ４名、不足０名、過収２名 

・11/12 第６回集金日 忘れ８名、不足１名、過収３名 

教頭先生・本部と来年度会計について話し合い 

忘れた方は 9時半までに第 1 会議室へお届け下さい。 


